BALONCESTO



Con un posible incremento del quince por ciento

## El Peñas prepara el lanzamiento para la venta de abonos

M.A.B./A. MARTINEZ

HUESCA .- Es posible que el C.D.Peñas Recreativas SAD lance hoy la campaña de abonados para la temporada 95-96. Si la entidad peñista logró el ejercicio anterior alcanzar la cota de los 1.950, para éste el objetivo será superar concreces los 2.000.

Para esta temporada el club ha fijado un incremento de los abonos en torno al quince por ciento. Al mismo tiempo se plantea la creación de nuevos tipos de abonos. Estos corresponden a los abonos familiares (con un descuento del cinco por ciento para tres miembros y del diez por ciento para cuatro o más miembros). Se mantendrán para los abonados las zonas delimitadas la campaña pasadaylos abonados tendrán un plazo de prioridad para reservar su localidad. Incluso también como novedad se apunta la posibilidad de efectuar la renovación por teléfono.

Otra innovación, ésta para los aficionados en general, es que a partir de esta próxima temporada ya no habrá diferenciación entre anillo superior y anillo inferior, con lo cual las entradas será únicas y unificadas y los seguidores podrán ocupar las localidades libres por el mismo precio.

## **ELC.B. MONZON SE CONCENTRARAEN BENASQUE**

El C.B.Monzón, que en días pasados quedaba inscrito definitivamente para jugar la próxima temporada en la Liga EBA, está ultimando todos los detalles y prácticamente tiene con-

feccionada la plantilla. No obstante, a última hora del lunes se conocía que el pivot lbarrola no se incorporaría al equipo por haber decidido quedarse en Pamplona, lo que en cierto modo trastoca un poco los planes de Joaquín Arnal y obliga a la directiva a buscar un sustitu-

En la reunión mantenida el pasado lunes se trataron asuntos relativos a la programación de la pretemporada, que se iniciará con una concentración en Benasque, entre el 16 y el 20 de agosto. También se estudió la organización del Trofeo Fiestas de San Mateo, estando aún sin determinar los equipos que intervendrán en el mismo, aunque es segura la celebración de un encuentro con el Amway Zaragoza, tal como se refleja en el contrato suscrito con la entidad que preside José Luis

Otro apartado que para el club montisonense tiene mucha importancia es la captación de socios, que día a día se vanincrementandomercedala campaña realizada, así como por la atracción que supone la nueva categoría. Por lo que respecta al acuerdo con un esponsor, se está a la espera de la contestación con una entidad de ahorro provincial y que vendría a responder en gran medida el presupuesto previsto, por encima de los 20 millones.

Cabría también la posibilidad de que se pudiera contar en el equipo con un jugador extranjero, pero es un tema que aún se tendría que negociar y, por tanto, no es un asunto para un futuro inmediato aunque el fichaje cabe entre las posibilidades.

CICLISMO



Escartín descansa y es muy probable que no corra mañana la Clásica a causa de unas molestias

## "El futuro no corre prisa, iré con quien más pague"

**BIESCAS.-** A su regreso del Tour de Francia, parece que el ciclista Fenando Escartín sólo quiere descansar y pasar unos días con los suyos. El posible cambio de equipo para el próximo año sigue siendo una incógnita, que Escartín no tiene prisa en desvelar y que asegura tiene que estudiar, ya que son numerosas las ofertas que se le han presentado. Prácticamente, todas las formaciones españolas, así como alguna foránea, quieren hacerse con los servicios del altoaragonés. No obstante, el deportista de Biescas lo tiene claro, **"es muy sencillo, iré con el** que más pague. Está claro que cuando tienes ofertas escuchas todas y te vas a la que más te convenga"

Por el momento, Escartín se

Mapei, con quien tiene un contrato hasta el próximo mes de diciembre. "De momento no lo he pensado -insiste en referencia al que pueda ser su próximo equipo- Si estoy bien como estoy, no me corre prisa. Hasta diciembre estaré así"

quedará en su actual equipo, el

Y mientras tanto, con una semana de descanso por medio. el biesquense ya piensa en sus próximas competiciones. Entre sus más inmediatas carreras destaca una prueba en Inglaterra. otra en San Sebastián y la Vuelta Ciclista a Galicia, que le servirá como entrenamiento para la ronda española.

Respecto a su participación en la XVII Clásica de Sabiñánigo, que se disputa mañana jueves, "Coti" no decidirá su participación hasta el mismo día. Una pequeña molestia en la rodilla.

como consecuencia del cambio de posición de la bicicleta de contrarreloj a la de carretera en el Tour, puede ser la causa que impida ver a Fernando Escartín en la línea de salida. El mismo espera que "no sea nada. Lo que pasa es que si corriera en Sabiñánigo y tuviera que forzar sería peor. Lógicamente será mejor descansar esta semana". El ciclista biesquense, satis-

fecho con su séptima posición en la clasificación general del Tour, indica que "poco a poco se va mejorando. Se van aprendiendo cosas, día a día, que te hacen madurar deportivamente".

Así, su confianza en sí mismo va creciendo con el tiempo, tal y como asegura, lo que le lleva a seguir en pie y a consolidar su trayectoria profesional. La Vuelta España es su siguiente gran obje-



El ciclista biesquense también estuvo el lunes en Sabiñánigo, en la entrega de los Premios Dial, antes del homenaje de Biescas